



第 20 号 千 町 田

のきの郷の現状

企画部長 坂田宜雄

今年も半分が終わりました。春作業も組合員の皆様の協力により無事終了し田んぼの生育状況も大きなトラブルもなく推移しており、このままの状況で秋を迎えられればと考えておるところです。さて、のきの郷の今年に掲げておりました新事業につきまして、皆様に報告いたします。

キャベツ栽培の取り組みを計画開始いたしております。WCSの刈取りが終わり次第、約1haでの栽培を計画しております。現在、県農業振興センター松江農業普及部安来支部様のご指導ならびにJA様の協力を得ながら準備を進めておるところです。製品の大半はJA出荷で計画を進めており、軌道にのれば随時生産を増やしていく予定です。しかしながら、新規事業を立ち



上げるにあたって大きな問題点があります。まず一点は、設備施設増強の計画を描いておりましたが、補助金の関係で断念せざるを得なくなり、全体を見直し、再配置を検討する必要があります。その一環として、現在あるパイプハウスの床にコンクリート舗装を実施し機械の保管と製品(キャベツ)の出荷調整を兼ねた使用をできるようにしております。

もう一点は、作業人員の問題です。次世代を担う人員の養成が急務となっており、また高齢化等の問題で外部人員の利用方法も検討していく必要があります。のきの郷を発展させていくには更なる変革が必要となります。つきましては今後とも皆様のさらなるご協力をお願いいたします。



春作業お疲れさまでした 代満て開催

7月9日(土)に代満てを開催しました。春作業に出役された方を対象に、のきの郷ハウス内で昨年同様バーベキューを行いました。該当の方は8名でしたが36名の参加となりました。春作業は機械オペレータ、水稲と大豆の播種、水稲の田植え、草刈りが主な作業でした。年々出役いただく方の人数が減ってきています。なるべく多くの方と作業を共有していきたいと思っておりますので作業協力をお願いいたします。

7月9日(土)に代満てを開催しました。春作業に出役された方を対象に、のきの郷ハウス内で昨年同様バーベキューを行いました。該当の方は8名でしたが36名の参加となりました。春作業は機械オペレータ、水稲と大豆の播種、水稲の田植え、草刈りが主な作業でした。年々出役いただく方の人数が



いらっしやいませ

6月13日 能義小学校支援学級

体験学習

6月26日 飯梨地区視察

圃場整備について

7月12日 テレビ東京

東洋ライス関連取材

7月21日 県農業経営課農技センター

農業経営ヒアリング

7月22日 農水省GAP担当係長他

美味しまねGAP視察

田んぼの様子



梅雨が明け夏本番となり作物が成長する季節となりました。

◇4月の終わりに田植えをした、つや姫、コシヒカリには穂が出て花が咲きました。8月の終わりには稲刈りが始まりそうです。◇大豆の播種は6月中旬より約2週間かけて行われました。すいぶんしっかりとした大豆に成長しています。◇トマトの定植は6月中旬に行われました。今は青い実をつけている状態です。お盆ごろから収穫が始まります。◇春に見事に花が咲いた菜種は、兵庫県洲本市の搾油所で搾油中です。10月ごろからなたね油の販売が出来そうです。



なたね油の販売

平成28年産なたね油販売についてのお知らせです。なたね油の準備ができ次第、ご予約用紙を配布しご注文を承ります。予約用紙配布時期は10月中旬になると思われます。

今年はより多くの方にお買い求めいただけないでしょうか。多数のご注文をお待ちしております。



きてこしない祭り

今年もきてこしない祭りを開催します。焼きそばやのきの郷産トマトなどの即売や豪華抽選会を行います。お子様にはくじ引きやスパーポールすくいなどお楽しみを用意しています。各町内に回覧にてお誘いしていますので、ご近所お誘い合わせてご参加ください。

日時：8月20日(土)

午後6時～8時30分

場所：のきの郷 事務所前

無洗米の取扱い

ご注文いただいております保有米・縁故米について、無洗米を希望の方は米の移動をライスセンター内で行いますので、のきの郷までご連絡ください。

ただし無洗米の申込手続きについては各自でお願いいたします。

お悔やみ申し上げます

飯生町 菱本 康雄 様



能義小学校 体験学習

6月13日能義小学校支援学級の皆さんが体験学習にやってきました。

飼料用米の苗箱洗いと苗出しを体験しました。大人の中の作業は大変だったと思いますが頑張っていました。



ちよっこし聞いて

2ヶ月に一回発行している千町田が今月で20号となりました。圃場での作業状況や行事などを皆様にお知らせする様に心がけています。前回のアンケートに、もっとわかりやすい紙面するように要望がありました。より一層具体的な記事になるようにしていきたいと思っております。ご意見ご感想をお寄せください。◇ホームページやフェイスブックでも近況を配信しています。「のきの郷」で検索してみてください。(丸)

